

Miércoles, 23 de mayo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

EL ROCÍO

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Los alumnos en casa y los 'profes' en el aula

Los alumnos en casa y los 'profes' en el aula

La huelga se ha dejado notar más en la provincia por la ausencia masiva de alumnos, especialmente en las enseñanzas medias y superiores. Los profesores se han contenido.

A. BEAUCHY | ACTUALIZADO 22.05.2012 - 18:32

3 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

La jornada de huelga de la Educación se está desarrollando a medio gas en Granada. La ausencia en las aulas de los alumnos más mayores (enseñanzas medias y superiores) está salvando una convocatoria de paro que los profesores, sin embargo, no han secundado mayoritariamente, especialmente en Primaria. La Huelga General reciente ha restado motivación, entre otras cosas, porque ya recibieron un bocado en su nómina el mes pasado y los recortes salariales ya se están notando.



La falta de alumnos ha dejado muchas aulas vacías./L. Rivas

Hay centros donde el paro ha sido total, sobre todo entre el alumnado de enseñanzas medias; y otros, los de Infantil y Primaria, en los que apenas se ha dejado notar. Donde se ha producido un paro académico casi absoluto es en la Universidad de Granada. Los campus están casi desiertos y los servicios centrales detenidos. El balance es de absoluta normalidad, pues los servicios mínimos se están cumpliendo y todos los alumnos que han acudido a los centros han podido estar en clase.

Según los primeros datos facilitados por los sindicatos convocantes: en los colegios la huelga ha sido secundada, según UGT, por el 35% del profesorado y el Personal de Administración y Servicios (PAS); hasta un 50%, según CCOO; y no más del 29%, según ANPE; en Secundaria las cifras de UGT suben hasta el 60%, un 90% en el sondeo de CCOO y un 23% en el de ANPE; y en la Universidad coinciden en cifrarla en un 90%. "Entre el alumnado de Secundaria y Bachillerato y el universitario han calado más las protestas que entre el profesorado", comentan representantes sindicales.

Los centros están abiertos y los padres han podido llevar a sus hijos como estaba previsto en función de los servicios mínimos. La ausencia de docentes ha sido parcial en los centros, pero muchos padres han decidido no mandar a sus hijos, ya sea por secundar la huelga o por temor a que no hubiera clases. Los alumnos más mayores han secundado la jornada en mayor medida.

Por tanto, a primera hora ya se notaba una afluencia de alumnos mucho menor que la de un día normal, tanto en las propias aulas como en el tráfico habitual de vehículos que se produce a la hora de la entrada de los colegios. Todo ello a falta de que se conozcan los datos oficiales sobre el seguimiento de los profesores. Los centros concertados son los que han registrado menor seguimiento de la huelga, pues la mayoría de los profesores han asistido con normalidad y habían advertido de este hecho a los padres para la hora de decidir sobre llevar o no a sus hijos.

Un ejemplo significativo sobre la incidencia de la huelga: El Instituto Hermenegildo Lanz (de Secundaria y FP de la capital) tiene 1740 alumnos, de los cuales solo han asistido hoy a clase 20 de ellos. En cambio, el profesorado no ha apoyado la huelga en la misma medida: se han ausentado 26 de 136 docentes.

Andalucía

Los sindicatos convocantes de la huelga general de la enseñanza de este martes en Andalucía (CCOO, CSI-F, CGT, FETE-UGT y Ustea) han cifrado en un 52 por ciento el seguimiento general de la misma entre los maestros y profesores de los colegios e institutos de la comunidad y en más de un 90 por ciento entre docentes y alumnos universitarios.

Según han detallado fuentes de FETE-UGT, la provincia andaluza donde se ha sentido con mayor fuerza este paro en la enseñanza no universitaria ha sido Almería, donde la han secundado un 65 por ciento de los profesores. Le sigue Málaga (62%), Cádiz (60%), Sevilla (55%), Granada (48%), Córdoba (45%) y Huelva y Jaén, ambas con un 40 por ciento.



Pie de foto

Juan García Montero: "Prefiero el Premio Lorca a las paellas de Valenzuela"

El portavoz y concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada ha hecho balance del primer año de gobierno de Torres Hurtado en su tercer mandato.

14 comentarios

En las enseñanzas universitarias la huelga ha sido, en palabras del secretario general de Enseñanza de CCOO en Andalucía, José Blanco, "casi absoluto", ya que entre los trabajadores (PDI y PAS) ha sido secundada por más de un 86 por ciento de la plantilla (casi 25.000 empleados de los 28.000 que trabajan en las universidades públicas de la comunidad) y por un 95 por ciento de estudiantes universitarios (unos 235.000 de los 247.000 matriculados en las distintas academias).

Por universidades, es la de Cádiz donde más profesores y personal de Administración y Servicios han seguido la convocatoria de huelga, con un 99 por ciento del total, seguida de la de Huelva (98%), Granada y Sevilla (95% cada una), Almería y Jaén (90% cada una), Pablo de Olavide (80%) y Málaga (70%). El seguimiento entre los estudiantes universitarios, según las citadas fuentes, ha sido igual o superior al 90 por ciento en todas y cada una de las academias, destacando el 99 por ciento de Cádiz, Córdoba y Sevilla.

Al igual que entre el profesorado, los universitarios de Málaga han sido los que menos han apoyado esta huelga, con un seguimiento del 80 por ciento.

Ante estas cifras, los sindicatos esperan que las movilizaciones previstas en todas las capitales de provincia a partir de las 19:00, sean un "éxito rotundo" y a ellas se sumen todas las familias andaluzas, ya que la educación es "una cosa de todos y no solo de quienes tienen hijos en edad escolar".



Pie de foto

AYER Y HOY__José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

El escudo de Granada hizo el ridículo

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica era de Granada



Blogs



DONDE LOS ÁNGELES
de Pablo Alcázar

3 comentarios 0 votos

3 COMENTARIOS

- 3 Filomeno a mi pesar** 22.05.2012, 19:37

Mi instituto debe ser la excepción: 52 profesores y 6 en huelga (ni un 11%). El resto, o sea el 89% dando clase normalmente porque, seguramente, no se han enterado que la huelga es un "rotundo éxito"
- 2 Jorge** 22.05.2012, 14:33

<https://www.facebook.com/groups/196525463802645/>

Anoche hubo encierro de alumnos en la ETS Arquitectura de Granada. La escuela se mantuvo trabajando durante toda la noche y preparando por parte del alumnado varias cuestiones relativas a las reivindicaciones para la manifestación de hoy. Más información en <https://www.facebook.com/groups/196525463802645/> Twitter: #laETSAGsemueve #ETSAGdespierta
- 1 fantasías animadas** 22.05.2012, 12:54

El defensor del menor y las fiscalía deberían investigar la manipulación de los alumnos, la mayoría menores de edad, que han sido "orientados" a la huelga, cuando el paro académico en secundaria sólo puede autorizarse después de un procedimiento legal que en ningún caso se ha cumplido. Es de juzgado de guardia. Así hago yo también huelga. Por cierto que en los institutos no ha parado más del 30% de los profesores. Que no engañen a nadie

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva

